

## **Gruppe *DIE LINKE.***

### ***im Fürther Rathaus***

- Stadtrat Ulrich Schönweiß
- Stadträtin Monika Gottwald

Königswarterstr. 16  
90762 Fürth

Tel. / Fax (tagsüber): 0911 / 43 72 10  
e-mail: dielinkegruppefuerth@yahoo.de  
www.die-linke-im-stadtrat-fuerth.de

An den  
Oberbürgermeister der Stadt Fürth  
-Stadtratsangelegenheiten-

Fax.: 0911 / 974-1005

Fürth, den 20.08.2014

### **A n t r a g**

„Fahrrad-Schiebe-Rinnen“, auch „Fahrradrampen“ genannt, 1. im Osttunnel des Fürther Hauptbahnhofes und 2. im Tunnel in der Schwabacherstraße vor der Sparkasse (ggü. Kommödie)

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Jung,

fahrradfreundliche Verbindungen zwischen Nord und Süd sind in Fürth tatsächlich zu wenige vorhanden, was berechtigtermaßen seit Jahren kritisiert wird.

Wir beantragen daher – wie im Luisentunnel –

1. im Osttunnel des Fürther Hauptbahnhofes und
2. im Tunnel in der Schwabacherstraße vor der Sparkasse (ggü. Kommödie)

an den Seiten „Fahrrad-Schiebe-Rinnen“, auch „Fahrradrampen“ genannt, anzubringen.

Dies würde die Nord-Süd-Verbindungen für RadlerInnen erleichtern und wäre nicht so kostenintensiv und aufwändig, wie beispielsweise der Bau einer Brücke für RadlerInnen. Zusätzlich könnte vor der Sparkasse (nicht direkt vor dem Eingang) eine „gemischte Zone“ für RadlerInnen und FußgängerInnen gestaltet werden.

Auch könnte an dieser Stelle die Maxstraße Richtung Bahnhofplatz für RadlerInnen in die Gegenrichtung freigegeben werden.

Wie bei jeder Maßnahme für den Radverkehr, beispielsweise bei der teilweisen Öffnung der Fußgängerzone für den Fahrradverkehr, verbunden mit dem Appell der gegenseitigen Rücksichtnahme, ausdrücklich auch an die RadlerInnen gerichtet.

Zusätzlich noch ein kleiner Hinweis an die Verwaltung:

Nachdem nun wegen der „Neuen Mitte-Bauselle“ neben der Breitscheidstraße auch die Moststraße für die RadlerInnen gesperrt wurde, wurden Umleitungsschilder für RadlerInnen angebracht. Diese sind jedoch teilweise leider nicht ganz logisch, Auswärtige würden damit nicht zurecht kommen.

Mit freundlichen Grüßen,  
Gruppe DIE LINKE im Fürther Rathaus

Ulrich Schönweiß und Monika Gottwald